

Mardi 27 et mercredi 28 février 2024, l'Institut National du Music-hall (INM) organisait un JAM (Jeunes Artistes du Music-hall) pour l'égalité des genres au Pâtis, au Mans. La représentation consistait à mettre en avant les projets engagés des élèves de l'école, de la classe préparatoire à la seconde année.

Un JAM engagé pour une évolution des consciences

A l'origine, le projet de l'INM était de travailler sur le thème de l'égalité homme/femme. Cependant, à force de réflexions avec les apprenant.e.s, les professeurs se sont rendus compte qu'il serait bien plus inclusif de l'étendre à l'égalité des genres. C'est donc tout au long de l'année que les élèves ont préparé leur projet artistique sur ce dernier sujet.

Durant l'événement au Pâtis, **les spectateurs suivaient deux animatrices retraitées qui voyageaient entre les nombreuses représentations engagées des artistes.** Au départ coincées, elles ont étonné tout le monde, et elles les premières, lorsqu'au détour d'une prise de conscience, elles ont échangé un baiser.



« Délivrez-nous du mâle »

Un hymne pour la liberté et la libération des mœurs

Dans leur engagement, les artistes ont chanté, entre autre, « non binaire », ils ont choisi leur prénom et leur genre (en l'occurrence, la circassienne a préféré être un oiseau plutôt qu'homme ou femme) et ont scandé un hymne pour l'égalité et la libération des mœurs.

La pluridisciplinarité au cœur du métier

Toutefois, si les représentations étaient réussies, l'exercice n'était pas si aisé. En effet, chaque élève était loin de sa zone de confort car, si ils ont tous un cœur de métier (danse, chant, cirque ou comédie), ils devaient préparer une proposition étrangère à ce cœur de métier. Ainsi, les chanteuses se retrouvaient à danser et inversement. Un défi plus que nécessaire pour ces élèves souhaitant faire du Music-hall et qui doivent ainsi maîtriser de multiples disciplines artistiques.





En résumé, les artistes de l'école ont présenté un spectacle drôle et enthousiasmant et animé d'un beau message d'espoir.

Les élèves de l'INM seront encore en représentation en mars et en avril 2024



pour [un autre spectacle](#).

Texte et photos : Julian ATZENHOFFER.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)